

*Naissance de Saint-Jean.*

Quand le temps du ministère de St. Zacharie fut passé, il s'en retourna en sa maison qui était dans une ville de la Tribu de Juda, et Dieu accomplit bientôt ce qu'il lui avait fait prédire par son Ange, car Elizabeth cessa d'être stérile et devint enceinte d'un fils, ce qui fit qu'elle se tint cachée pendant cinq mois pour goûter plus parfaitement devant Dieu la grâce qu'il lui avait faite en la tirant de l'opprobre de la stérilité, et en lui donnant un enfant, dont il lui faisait espérer de si grandes choses. Le sixième mois elle fut honorée d'une visite de la Sainte-Vierge, et enfin au bout de neuf mois elle mit un fils au monde, dont la naissance donna beaucoup d'allégresse à ses proches et à ses voisins, qui vinrent se réjouir avec elle de la grâce que Dieu lui avait faite. Le huitième jour auquel il fallait circoncire l'enfant et le nommer, ils lui donnaient tous le nom de Zacharie qui était celui de son père. Il n'y eut qu'Elizabeth qui s'y opposa, voulant qu'il fût nommé Jean comme Dieu l'avait ordonné par la parole de l'Ange. Ils lui représentèrent qu'il n'y avait personne dans sa famille qui portât ce nom, et firent signe au père de déclarer sa volonté sur ce sujet. Il demanda des tablettes, et il écrivit dessus : *Jean est le nom qu'il doit avoir.* Au même instant sa langue se délia, et la parole lui ayant été rendue, il s'en servit pour bénir Dieu. Tous ceux qui furent témoins